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平成 31 年 1 月 
 

 

公立大学改革支援・評価研究センターへの確認事項に対する回答 
 
 
 
１．認証評価機関として研究機能は持つ予定なのか伺いたい。 

○ センターは研究機能を持つ予定である。ただし当面は、認証評価の実績を重ね、我々自身が

行う認証評価のあり方について改善を図ることが中心となる。 
 
２．センターが公大協の会議室を借りる場合の利用料は年間の賃貸料に含まれるのか伺いたい。 
 ○ 協会会議室を借用する場合は、年間の賃貸料に含まれると考える。会議の規模等に応じて外

部の会議室を借用することが想定されるが、その場合は会議費用から支出する。 
 
３．評価費用について、非会員の方が会員より高額であることの理由について改めて伺いたい。 
 ○ 11/21 に回答したとおり、会員への一定の優遇は社会通念上理解が得られると考えているこ

とに加え、認証評価以外の事業を通じて蓄積する会員の情報が、会員の認証評価を行う際の作

業軽減につながると考えている。 
 

（参考 11/21 回答）センターの趣旨に賛同し、会費を負担して安定的な運営に貢献する会員

に対し一定の優遇を行うことは、社会通念上理解が得られると考えている。） 
 
 


